



Leen discurso inédito de Ifigenia Martínez en su homenaje luctuoso



Ifigenia Martínez, quien falleció este fin de semana a los 99 años dejó un discurso inédito, que no pudo leer durante la toma de protesta de Claudia Sheinbaum el primero de octubre debido a su estado de salud, pero que familiares de la legisladora hicieron llegar a la tribuna en la Cámara de Diputados este lunes.

De acuerdo con fragmentos que leyó el **coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal**, se trata de un discurso breve, pero espléndido.

“Le dice a la presidente Claudia Sheinbaum que la lucha de sus generaciones y de las anteriores han llegado al momento de la culminación como presidenta de México, luchamos hasta el límite y nos sentimos logrados en alcanzar lo que muchos no creían, llegar a la presidencia de la república, abrimos brecha para las mujeres del futuro y las generaciones del mañana”, leyó el legislador en el homenaje a Ifigenia.



A nombre del grupo parlamentario de Morena dijo que el partido mandó su más sentido pésame a su familia, a Juana, Ines, Andrea, Paloma, Alfredo, a sus ocho nietos, y a sus 7 bisnietos “por la ausencia de esta mujer extraordinaria”.

“Esta es una ceremonia luctuosa que reúne al congreso general de los Estados Unidos Mexicanos, a gobernadores, a secretarios de estado y muchos amigos y amigas que le admiraron en vida, si, fue una mujer adelantada a su tiempo, una mujer que abrió brecha el discurso que no leyó ese día que entregó su último aliento en esta tribuna es espléndido”, dijo Monreal.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/7/leen-discurso-inedito-de-ifigenia-martinez-en-su-homenaje-luctuoso-643767.html>